

JUSTICIA

Enfrenta proceso ex edila por intimidar testigos protegidos

Tras una audiencia de más de cuatro horas, la exalcaldesa de Izúcar de Matamoros, Irene Olea, fue vinculada a proceso por el delito de intimidación contra testigos protegidos en el caso de tortura contra las periodistas Nayeli y Michelle Hoyos en 2023. El juez federal **Jorge Ramírez** descartó procesarla por falsificación de documentos y declaraciones, pese a que la FGR presentó 49 pruebas que acreditan que Olea ordenó dichas alteraciones. La periodista Michelle López anunció que apelarán.

DERECHOS HUMANOS En Túnez se criminaliza la protesta pacífica, alerta Al

Amnistía Internacional denuncia en un nuevo informe que, entre 2020 y 2025, las autoridades tunecinas han reprimido de forma sistemática a personas de comunidades marginadas que protestaron pacíficamente por causas socioeconómicas y medioambientales, mediante arrestos, investigaciones y procesos judiciales basados en cargos imprecisos como "obstrucción". El informe documenta al menos 90 casos, muchos de ellos ligados a actividades sindicales o protestas por acceso al agua y condiciones laborales SEGURIDAD PÚBLICA

Explosión en fiesta patronal deja 8 heridos en Tlaxcala

Una explosión ocurrida la noche del lunes en la comunidad de Chimalpa, municipio de Totolac, Tlaxcala, dejó al menos ocho personas lesionadas, entre ellas una en estado crítico y cinco graves, según informó la Coordinación de Protección Civil del estado El incidente, presuntamente provocado por pirotecnia, ocurrió durante la fiesta patronal en la iglesia local, donde la detonación destruyó un cuarto de concreto. Autoridades estatales. bomberos y servicios médicos acudieron de inmediato para atender la emergencia, y una de las víctimas fue trasladada al hospital general de Tlaxcala.

NACIONAL



poder', se va a una dictadura

Alejandro "Alito" Moreno, dirigente nacional del PRI, acompañado por Rubén Moreira y otros líderes del partido, acudió al INE para exigir la anulación de la elección de cargos del Poder Judicial de la Federación, denunciando múltiples irregularidades como la distribución de formularios prellenados y la presunta vinculación de candidatos con **Morena** y el crimen organizado. Acusaron al gobierno de manipular el proceso para controlar el Poder Judicial y calificaron la jornada como un "fraude armado desde el poder". Moreira advirtió que México se encamina hacia una dictadura y denunció participación indebida de autoridades y partidos. **INTERNACIONAL**

Conflicto Israel-Irán amenaza con desbordar a Medio Oriente

lientras los líderes del G7 discuten e Canadá, el conflicto entre Israel e Irán se intensifica con un saldo devastador más de 224 muertos y más de mil 200 heridos tras ataques israelíes dirigidos a instalaciones nucleares y de misiles en Irán. Estados Unidos reitera su apoyo a Israel, aunque evita confirmar si ha pedido moderación, mientras sus funcionarios reconocen haber ayudado a interceptar misiles iraníes. La tensión se agudiza ante la negativa de **Irán** a negociar un alto el fuego y el creciente costo humano. Las imágenes de destrucción, civiles desplazados y ciudades en ruinas contrastan con las declaraciones diplomáticas en el G7, donde **Trump** sugiere que "a veces tienen que pelear", dejando en duda el rol real de **Washington** en una crisis que amenaza con desbordar Medio Oriente.



Thunder derrota a Indiana, está a un paso de la gloria El Thunder de Oklahoma se colocó a una sola victoria de conquistar primer título en la historia de la NBA al imponerse 120-109 sobre los Indiana Pacers en el Juego 5 de las Finales. C la serie empatada 2-2 y en un duelo clave, el equipo local mostró su solidez

colectiva.

CULTURA Springsteen lanza 7 discos

inéditos y critica a Trump A sus **75** años, **Bruce Springsteen** demuestra una inagotable vitalidad al iniciar en **Manchester** su gira más política, con críticas directas a Donald Trump y llamados a defender la democracia. Paralelamente, anuncia el lanzamiento de Tracks II: The Lost Albums, una colección de siete discos inéditos



to, información par Derechos Reservad